

ASTRIDA



2655

Mugombga ce 28/6/55.

Monsieur l'Administrateur Territorial,

Je vous envoie une fille du nom de Patricie Nyabyenda qui dit avoir été violée par ce cet homme du nom de Kajeguhakwa.

La fille dit qu'elle était malade et était endormie. Pendant qu'elle dormait elle se reveille et trouve que le jeune homme avait placé son bras entre ses jambes, et son vêtement était sur la tête. La fille affirme que le jeune homme l'a violé. Le jeune homme nie qu'il n' a pas comis le péché avec la fille il dit simplement qu'il était sur le même lit que la fille.

Je vous demande, Monsieur l'Administrateur Territorial, de vouloir bien suivre la chose en conduisant la fille chez le Docteur pour savoir où est la vérité. En tout cas le jeune homme a eu des véleités pour violer la fille, et du reste vous pouvez questionner vous-même la fille elle pourra vous répondre, car elle n'a rien contre le jeune puisque ils sont de la même famille.

Veillez agréer, Monsieur l'Administrateur Territorial l'expression de ma considération distinguée.

A.Amable.